

Sindicatos argentinos apoyan juicio político contra Milei

Description

(Buenos Aires) Las organizaciones sindicales de Argentina se sumaron a legisladores que piden hoy la realización de un juicio político contra el presidente Javier Milei por su supuesta implicación en una estafa con criptomonedas.

A través de su perfil en la red social X, los diputados de Unión por la Patria (UP) consideraron de enorme gravedad la presunta participación del mandatario en un delito de ese tipo y aseveraron que se trata de "un escándalo sin precedentes".

Según el diario Página 12, el viernes Milei promocionó en X e Instagram la criptomoneda \$Libra, lo cual derivó en la subida del valor de los token (activos digitales), que minutos después se desplomaron y dejaron cuantiosas pérdidas, a quienes ingresaron a las operaciones, y millonarias ganancias en dólares para unos pocos.

Más tarde, el jefe de Estado borró los mensajes y señaló que se trataba de un supuesto emprendimiento privado, con el cual no poseía vínculos.

Además, indicó que no conocía los pormenores del proyecto por lo que decidió eliminar las publicaciones.

El sábado, la Oficina del Presidente reconoció que el jefe de Estado sostuvo reuniones con los representantes de KIP Protocol, quienes le comentaron "la intención de la empresa de desarrollar un proyecto llamado Viva la Libertad para financiar emprendimientos privados utilizando tecnología blockchain".

Admitió que el mandatario conoce a uno de los creadores de \$Libra, Hayden Mark Davis, quien es dueño de la firma Kelsier.

El Ejecutivo trató de distanciarse de Davis, pero este último aseguró en un video que es asesor de Milei.

Varios medios de prensa indicaron que cerca de 44 mil personas perdieron un total de entre 70 y 100 millones de dólares.

Lo sucedido generó fuertes críticas de abogados, analistas y organizaciones políticas como la Unión Cívica Radical y UP.

La Central de Trabajadores de Argentina (CTA) y la CTA-Autónoma señalaron en un comunicado conjunto que se trata de un hecho de extrema gravedad y acusaron al presidente de aprovecharse de su rol institucional y de la comunicación oficial para promover una estafa, que perjudicó a cientos de miles de personas para beneficiar a un reducido grupo.

Expresamos nuestra absoluta condena a esta inadmisible e insólita conducta. Apoyamos la decisión de los diputados de UP y del socialismo de Santa Fe de impulsar un juicio político, señala el texto y recuerda que con anterioridad otros organismos solicitaron una acción similar por las políticas del líder de La Libertad Avanza contra diversos sectores.

Asimismo, instamos al resto de los bloques a habilitar ese procedimiento legislativo, única manera de impedir la degradación y el envilecimiento de la institucionalidad democrática. Resulta vergonzoso y de extrema gravedad que la máxima autoridad de nuestro país sea tendencia mundial como principal promotor de una estafa, concluye el documento.

Por su parte, la expresidenta Cristina Fernández aseveró que "nunca en la historia se vio algo semejante".

"Promocionaste una criptomoneda privada. Inflaste su valor aprovechándote de tu investidura presidencial. Miles confiaron en ti, compraron caro y en cuestión de horas perdieron millones mientras unos pocos (me juego la cabeza que todos libertarios) hicieron fortunas con información privilegiada", señaló la exmandataria en un mensaje dirigido a Milei.

El Maipo/PL

Date Created Febrero 2025

